The 6th Kinodot Experimental Film Festival
Kinodot Competition
Kinodot competition includes only one category: Experimental films

There is no genre, topic or length restrictions.
Award 
Kinodot Jury Prize and 1000$ for the best experimental film 

The winner of Kinodot competition is decided by professional international jury. 
Submission and Other Terms
The festival will take place in St. Petersburg 02-03 June 2018. Experimental films of any length, finished not earlier than 15.01.2016 can be submitted.
The deadline for applying to Kinodot competition is February 28. The entry fee is 8€.
From the entry fees we pay the award money and cover some basic expenses, same principle as crowdfunding. 
By submitting the film to Kinodot Competition the copyright owners agree that, if selected, the film will be screened up to 4 times during the festival and up to 2 more times in the next two years during non-commercial promotional Kinodot screenings.

The History
Kinodot was launched in 2012 as online minimalist short film festival at kinodot.com. In time the project has developed into independent international experimental film festival with live screenings in movie theaters and unconventional venues in St. Petersburg, Russia. 
Originally films submitted to Kinodot had to match at least one of the four selection criteria*:

No Money - films made without a budget; 
No Mumbling - films without dialogue or narration; 
No Music - films without a music score; 
No Montage - films made without editing, i.e. filmed in one shot.

*It’s no longer a requirement, rather a tribute to tradition.

Kinodot was created to support and distribute new experimental films, and to inspire filmmakers to experiment in their own way. We promote freedom of ideas, formalism, simplicity and self-restriction as oppose to the secondary film production and self-censorship of high budget festivals. We believe that a great film can be created with very basic means, without special education or expensive equipment. We also believe that creating and following a strict set of formal rules can have a liberating effect on every artist. 
VI Фестиваль экспериментальных фильмов Kinodot

Конкурс Kinodot
В конкурсе Kinodot есть только одна категория ─ экспериментальные фильмы. Никаких жанровых, тематических и технических ограничений не предусмотрено. Хронометраж также может быть любым.

Приз
Приз жюри Kinodot и 1000$ за лучший экспериментальный фильм.

Победителя фестиваля Kinodot определяет профессиональное международное жюри. 
Правила участия в конкурсе и прочие условия
Фестиваль пройдет в Санкт-Петербурге 02-03 июня 2018 года. К отбору допускаются экспериментальные фильмы любой длительности, завершённые после 1 января 2016 года. 
Крайний срок подачи заявки в конкурс Kinodot ─ 28 февраля. Плата за подачу заявки 8€. 
Из этих средств мы выплачиваем призовые и оплачиваем текущие расходы, связанные с работой фестиваля, по принципу краудфандинга. 
Подавая фильм в конкурс фестиваля Kinodot владельцы авторских прав соглашаются с тем, что в случае отбора в конкурс, фильм может быть показан до четырех раз в течение фестиваля и до двух раз в течение следующих двух лет, в рамках некоммерческих показов фестиваля Kinodot.

Немного истории
Фестиваль Kinodot стартовал в 2012 году как онлайн-конкурс минималистичных короткометражных фильмов и специальных кино-программ на сайте kinodot.com. Затем проект развился в независимый международный фестиваль экспериментального кино с конкурсными показами в традиционных кинотеатрах и самых неожиданных местах Санкт-Петербурга. 
Изначально фильмы, присланные для отбора в программу фестиваля Kinodot, должны были соответствовать как минимум одному из четырех критериев*:

No Money / «Без денег» – фильмы, произведенные на деньги авторов или

бесплатно, без привлечения средств со стороны;

No Mumbling / «Без слов» – фильмы без диалогов и закадрового текста;

No Music / «Без музыки» – фильмы без закадровой музыки;

No Montage / «Без монтажа» – фильмы, снятые одним кадром.

* Теперь это уже не официальное требование, скорее дань традиции.

Кинодот был создан, чтобы поддерживать и распространять новое экспериментальное кино и вдохновлять кинолюбителей на собственные эксперименты. Мы ратуем за свободу идей, формализм, простоту и самоограничение в противовес пафосу вторичной кинопродукции и самоцензуре высокобюджетных фестивалей. Мы верим, что хороший фильм можно создать минимальными средствами, без специального образования или дорогостоящей техники. Мы также верим, что следование собственным жестким формальным правилам может дать освобождающий эффект и помочь художнику справиться с задачей любой сложности.
